



## Journée historique et culturelle

publié le 28/03/2018

Matinée émouvante au camp de concentration de Dachau où les élèves ont eu une attitude tout à fait respectueuse. Nous avons consacré une partie de la matinée à l'exposition permanente, puis nous avons pu déambuler dans les lieux marquants du camp : cour d'appel, prison, baraquements, fours crématoires et édifices religieux en mémoire des victimes.

Quelques kilomètres plus loin, un moment de légèreté pour le pique-nique à côté de l'Allianz Arena, le stade du Bayern de Munich.

Cet après-midi nous avons visité la Pinakothèque moderne et avons pu admirer certaines œuvres de Kirchner, Macke, Marc, Matisse, Picasso, Dali et bien d'autres.

Nous avons terminé la journée par un passage à l'université de Munich, lieu de commémoration du mouvement de la Rose Blanche.

L'arrivée ce soir a été plus tardive en raison des embouteillages.

C'est maintenant -déjà- notre dernière soirée. Nous visiterons demain le parc olympique, le musée BMW, puis nous aurons le temps de faire quelques emplettes avant de reprendre la route en soirée.

Rappel : l'arrivée est prévue, vendredi, à 12h15 à Confolens et à 12h45 à Chasseneuil.

### Portfolio

